
 
                                                                            

    CONSIGLIO    MUNICIPALITA’  9 -   PIANURA/SOCCAVO   

Il Consiglio della Municipalità 9 Pianura/Soccavo, riunitosi il giorno 29  settembre 2011, 
per la trattazione del seguente argomento iscritto all’ Ordine del Giorno:

• “A.S.I.A e raccolta differenziata ”.

                   
Premesso che la IX Municipalità di Pianura e Soccavo dal 2008 è in attesa da parte dell' 
AMMINISTRAZIONE  COMUNALE  che  vi  sia  sull'intero  territorio  Municipale  un 
cambiamento radicale sia per quanto attiene lo smaltimento R.S.U, si per lo spazzamento, 
sia per la raccolta differenziata ; 

Considerato che ad oggi l' A.S.I.A, non solo sulla IX Municipalità non opera in modo 
appropriato  per  lo  smaltimento  R.S.U   1)vedi  automezzi  in  meno  per  la  raccolta  2) 
contenitori nuovi per il territorio, ma ancora non evidenzia in modo serio la problematica 
dell'inizio della differenziata sui nostri quartieri;

Preso atto degli articoli di stampa apparsi in questi giorni sui quotidiani cittadini ove si 
evince  la  volontà  della  Giunta  Comunale  di  non  privilegiare  il  territorio  di  Pianura, 
quartiere che, tra l' altro, per 40 anni ha subito lo scempio della discarica di “PISANI”   e 
ancora  oggi  i  cittadini  di  Pianura  subiscono  sulla  propria  pelle  gli  effetti  deleteri  e 
devastanti di malattie gravi, per quanto attiene le aspettative degli stessi per l' inizio della 
raccolta differenziata su un territorio già così degradato;

Tenuto conto  che l'  A.S.I.A, a causa delle proprie carenze decennali  (vedi istallazione 
nuovi cassonetti) nell'organizzazione e programmazione per la raccolta R.S.U, con propri 
mezzi,  distrugge  in  modo  selvaggio  interi  marciapiedi  senza  poi  ristrutturarli,  non 
consentendo una migliore vivibilità dei cittadini dei nostri quartieri;

Verificato che viene comunicato continuamente, da parte della GIUNTA COMUNALE, 
che  saranno  messe  a  disposizione  dell'A.S.IA  nuove  risorse  e  tutte  le  strumentazioni 
necessarie  per  la  soluzione  del  problema  smaltimento,  raccolta  differenziata  e 
spazzamento.

IMPEGNA 

L' AMMINISTRAZIONE COMUNALE e l' Assessore al ramo, anche per l'impegno 
profuso ultimamente nella battaglia per la pulizia della nostra Città , a programmare sulla 
IX Municipalità “in tempi certi” una seria pulizia attraverso la smaltimento R.S.U  e fare 
in modo che la cosiddetta “Rivoluzione differenziata” parta dal nostro territorio e 
prosegua con lo spazzamento quotidiano di tutte le strade e non ultimo che l'intera 



cittadinanza sia sensibilizzata, attraverso i Mass Media, per un comportamento civile e 
responsabile per la cosa pubblica.

Il Presidente
          Maurizio Lezzi

 Documento approvato a maggioranza dei votanti con il seguente esito:
Presenti n. 29 Consiglieri Votanti n. 29+Presidente
Favorevoli   21: BIRRA PASQUALE, CERBONE, DE FALCO,DI FUSCO, DIODATO,  
D’ORTO,   GAETANO,  GUIDA,  IAVARONE,  LANZARO  MARCO,  MARINO,  
ORLANDO,PAUDICE,  PINELLI,  PISANO,  ROMANO  AGOSTINO,  ROMANO  
GIUSEPPE, RUSSO,STRAZZULLO, TOPO, LEZZI.

Contrari   9:  BERNARDO,  BIRRA  GIORGIO,  CUOZZO,  D’ANGELO,  GELORMINI,  
IZZI, LANZARO ESPEDITO, NUGNES, POLVERINO.
Astenuti   /


